

Sie haben ihren Lehrabschluss im Sack

meb. Der Abschluss einer Lehre bedeutet für viele junge Menschen den Einstieg in das Berufsleben. Grund genug, diesen Anlass zu feiern. Eingeladen haben Promotion Laufental, der Kantonal-Solothurnische Gewerbeverband und der Gewerbeverein Laufental. Ins Kulturzentrum Alts Schlachthaus in Laufen gesellte sich dabei auch hoher Besuch: Regierungsrat Anton Lauber persönlich hielt für die jungen Lehrabgängerinnen und -abgänger eine kurzweilige Rede. Als Erstes zeigte sich das Baselbieter Regierungsmitglied aber erfreut darüber, dass am besagten Abend kein Fussball zu sehen war. Das würde wohl die Anwesenden vom regelmässigen Blick auf ihr Handy abhalten.

In seiner Ansprache zog Anton Lauber aus aktuellem Anlass den Vergleich zum Fussball. «Seien sie stolz auf sich, Sie haben endlich ihre Lehre im Sack», lobte er die Jugendlichen im Saal. Mit diesem Abschluss sei ein wichtiges Tor im Leben gelungen, jetzt gehe es aber weiter: Stillstand bringe die Absolventen nämlich nicht weiter im Leben, man müsse am Ball bleiben. «Spielen sie nicht immer in der gleichen Mannschaft oder auf der gleichen Position», führte Anton Lauber seine Rede fort. Lebenslanges Lernen sei der Schlüssel zum Erfolg.

Selbstvertrauen dank Lehre

Anton Lauber mahnte die jungen Leute auch dazu, immer fair zu spielen, «auf den Ball, nicht auf den Mann». Mit Remo Ankli war noch ein weiterer Regierungsrat (SO) zugegen. Er hatte die Rede letztes Jahr gehalten und durfte die Feier dieses Jahr ohne Auftrag geniessen. Als weiterer Programmpunkt der Feier führte Gelgia Herzog mit der frischgebackenen Büroassistentin Dudu Civek ein Interview. Die junge Frau stellte sich auf der Bühne mutig den Fragen und erklärte, dass sie dank der Lehre viel Selbstvertrauen gewonnen habe, zuvor sei sie schüchtern gewesen und nicht auf die Leute zugegangen.

Schliesslich durften sich an diesem Abend alle Absolventinnen und Absolventen von den Gratulanten ein Geschenk übergeben lassen. Zu einer richtigen Gratulationsfeier gehört auch immer ein musikalischer Rahmen. Diesen boten in diesem Jahr Lukas Franz, Pascal Kohler und Vincent Perry. Die Musiker sind ansonsten als Snakeskin Boozeband mit deutlich härterem Musikstil unterwegs, begeisterten das Publikum an diesem Abend aber mit poppigeren Klängen von den Beatles, Blink 182 oder mit dem Ohrwurm «079» von Lo & Leduc.

Die Lehrabsolventen und -absolventinnen

Aseervatham Stephanie, Basel, Medizinische Praxisassistentin, Dr. Hollenstein, Laufen; Fritschi Marion, Kleinlützel, Kauffrau EFZ E-Profil, Von Roll Schweiz AG, Breitenbach; Hänggi Michael, Wahlen, Kaufmann EFZ erweiterte Grundbildung E, BDO AG Laufen; Buser Alina, Wahlen, Coiffeuse EFZ, Christian Hamann Stedtlicoiffeur, Laufen; Monova Eliya, Basel, Coiffeuse EFZ, Christian Hamann Stedtlicoiffeur, Laufen; Jeremann Sina, Röschenz, Coiffeuse EFZ, Coiffeur Esteriore, Laufen; Imhof Carmen, Laufen, Zeichnerin Fachrichtung

Architektur, Architekturbüro Hueber, Laufen; Schaller Matthias, Wynigen, Laborant EFZ Fachrichtung Chemie, Von Roll Schweiz AG, Breitenbach; Schmidlin Fabienne, Büsserach, Kauffrau EFZ, Von Roll Schweiz AG, Breitenbach; Correncourt Jasmin, Kaiseraugst, Coiffeuse EFZ, Coiffeur Creativitas Parrinello, Röschenz; Löttscher Pascal, Kleinlützel, Mikromechaniker EFZ Fachrichtung Prototypen, ETA SA, Grenchen; Halbeisen Samuel, Brislach, Elektroinstallateur EFZ, Burger AG, Laufen; Stähli David, Laufen, Elektroinstallateur EFZ, Burger AG, Laufen; Schnell Lucca, Röschenz, Elektroinstallateur EFZ, Burger AG, Laufen; Meier Nicola, Büren, Forstwart EFZ, Forstbetrieb Schwarzbubenland, Seewen; Bron Samuel, Dittingen, Metallbauer EFZ. Metallbau Bühler AG, Laufen; Studer Jessica, Grindel, Pharma-Assistentin EFZ, Stedtli Apotheke, Laufen; Christ Manuel, Blauen, Forstwart, Forstbetrieb Schwarzbubenland, Seewen; Allemann Nelly, Witterswil, Köchin EFZ, Blumenrain, Therwil; Altermatt Isabel, Kleinlützel, Kauffrau EFZ mit Berufsmaturität (M-Profil), Automobil Club der Schweiz, Sektion beider Basel, Muttenz; Tschupp Kathja, Laufen, DHF Flower, Migros, Laufen; Richterich Jessica, Laufen, DHF Nahrungsmittel, Migros, Laufen; Gunti Bina, Kleinlützel, Augenoptikerin Pro-Optik Basel; Schwyzer Sarah, Büsserach, Pharma-Assistentin EFZ, Schwarzbuebe Apotheke, Breitenbach; Dreier Fabienne, Röschenz, Kauffrau EFZ B-Profil, EGK-Gesundheitskasse, Laufen; Dominguez Juan Miguel, Laufen, Holzbau-Fachmann/Zimmermann EFZ, Kohler Holzbau AG, Zullwil; Reinhard Dario, Hochwald, Betriebsunterhalt EFZ, Gemeinde Hochwald, Hochwald; Schmidlin Anna, Grindel, Pharma-Assistentin, Wydehof-Apotheke Breitenbach; Tobler Jennifer, Breitenbach, Augenoptikerin EFZ mit lehrbegleitender Maturität Technik, Kochoptik AG Reinach; Schmid Lukas, Therwil, Zierpflanzengärtner EFZ, Gärtnerei Allemann, Witterswil; Wagner Lin, Aesch, Zierpflanzengärtnerin EFZ, Gärtnerei Allemann, Witterswil; Jeker Nadine, Laufen, Kauffrau EFZ mit Berufsmatur WMS, Reinach, Häner Joelle, Nunningen, Gestalterin Werbetechnik EFZ, Leu Carrosserie & Spritzwerk AG, Biel-Benken, Wirth Timo, Büsserach, Carrossierspengler EFZ, Schloss Carrosserie und Garage GmbH, Büsserach; Hörler Jannik, Wahlen, Spengler EFZ, Wolgemuth Dach AG, Erschwil; Liechti Marco, Zullwil, Gebäudetechnikplaner, Sanitär, Spaar AG, Brislach; Schneider Eliane, Büsserach, Zahntechnikerin EFZ+BMS Gestaltung, Dentallabor Nussbaumer, Laufen; Neyerlin Johanna, Laufen, Fachfrau Gesundheit EFZ, Alterszentrum «im Brüel», Aesch; Dogan Deuran, Zwingen, Büroassistent EBA, Balimpex AG, Rheinfelden; Jeger Ramon, Meltingen, Landschaftsgärtner EFZ, Fagus Gartenpflege, Meltingen; Stich Laura, Breitenbach, Dentalassistentin EFZ, Salmenpraxis Dr. med. dent. Jeker, Laufen; Trösch Ramon, Breitenbach, Detailhandelsfachmann EFZ, Coop Bau+Hobby, Zwingen; Hueber Sarina, Laufen, Fachfrau Gesundheit EFZ, Spitex Laufental.



Stolz: Diese jungen Leute liessen sich letzten Mittwoch gebührend feiern. Anwesend waren auch die Regierungsräte Anton Lauber (BL) und Remo Ankli (SO, r.). FOTO: MELANIE BRÛCHTEN